



# La gouvernance et la performance des établissements scolaires en Europe

publié le 10/12/2008 - mis à jour le 11/12/2008

*Descriptif :*

Actes de la conférence internationale des 6 et 7 novembre 2008 à l'ESEN



La Direction de l'encadrement a organisé deux journées sur la gouvernance des établissements les 6 et 7 novembre derniers, en liaison avec l'École supérieure de l'éducation nationale (ESEN), conférence intitulée "La gouvernance et la performance des établissements scolaires en Europe".

Cette conférence s'est déroulée au Palais des Congrès du Futuroscope et à l'ESEN.

La problématique générale de cette conférence était de confronter les divers modes de gouvernance des établissements scolaires dans les états membres et de déterminer en quoi et comment ils répondent à l'exigence d'une amélioration significative de la performance du système éducatif.

Les 250 participants inscrits à cette conférence étaient des représentants des 27 ministères de l'éducation et des experts impliqués dans les systèmes éducatifs des États membres de l'Union européenne ainsi que des partenaires des collectivités territoriales et des représentants d'organisations internationales.

 [Principales interventions de la manifestations](#) (PDF de 5.7 Mo)

Colloque européen : « Gouvernance des établissements scolaires et performance »

Lien complémentaire

 [Le site de l'ESEN](#) 



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**